

ストックビジネス強化、収益構造改革へ アライアンス拡大、AI人材教育を推進

テクノステータサイエンス・エンジニアリング

上場1年銘柄に注目

（7046・東マ）は、ビッグデータ・AI（人工知能）活用に関する専門技術を持つプロフェッショナル集団。12月18日に新規上場から1年を迎えた。同社は今、『AIを中心とした統合型ソリューション企業』への変貌を目指している。成長戦略の取り組み状況を聞いた。

ストック型ビジネスへ転身

収益構造を目指す。

成長戦略の進捗

創業時からあらゆる業種

域向け製品の提供を開始した。東京電力パワーグリッドとの取り組みでは、電力設備の保全作業の70～90%

コスト削減を実現。今後、ほかの電力会社やゼネコン、インフラ産業向けに展開していく。

SKIYAKIと共同開発を進めてきた、エンタメ業界初のファンマーケティングサービスも今月の提供を予定。金融領域ではSB

I証券とAI型投資サービ

スの共同開発に取り組んで

いるほか、当社のAIエン

ジンを活用して優良見込客

の候補者を抽出するサービ

スを保険業界向けに提供し

て実施する予定。

通常であれば2～3年か

年に縮減した。投資額が前

期から約1・3億円増加す

ることから、20年3月期は

営業利益7900万円（前

期比59・2%減）と保守的

な数値を計画している。成

長戦略を加速しなかつた場

合の営業利益は前期並みの

2億円。収益はもともと新

規採用した人材が戦力化す

る下期に偏重する傾向があ

る。

主力となつた。キーウ

ェアの主要顧客であ

る社会インフラ企業

に当社のサブスクリ

プションサービスを

販売することを目的

に、キーウェアにA

I教育プログラムを

提供している。

このほか、日本マ

イクロソフトやNT

Tデータとの連携、経済産

業省関連団体への参画によ

り、キーウェアにA

I教育プログラムを

提供している。

このほか、日本マ

イクロソフトやNT

Tデータとの連携、絏済産

業省関連団体への参画によ
り、キーウェアにA
I教育プログラムを

提供している。

当社はこれまで「AIサ

ービス」領域に集中してい

たが、今後は「構築サービス」

まで事業領域を拡大する。

構想企画から開発、運用・

保守まで一貫したサービス

を展開し、大規模かつ中長

期間にわたる案件を獲得して

いく方針。独自AI製品

「Cognitive

corobo」と、「Ne

tbase」や「Co

gnity」など海外AI製品

を組み合わせたサブスクリ

プションサービスを拡充

し、営業利益率を高めるこ

とで競合他社との差別化を

保していく必要がある。

ヘサブスクリプションサー

ビス強化▽

研究開発の成果は既に表

れ始めている。2020年

3月期上期（4～9月）は

社会インフラ領域や人材領

域向け製品の提供を開始し

た。東京電力パワーグリッ

トとの取り組みでは、電力

設備の保全作業の70～90%

コスト削減を実現。今後、

ほかの電力会社やゼネコ

ン、インフラ産業向けに展

開していく。

SKYAKIと共同開

発を進めてきた、エンタメ

業界初のファンマーケティ

ングサービスも今月の提供

を予定。金融領域ではSB

I証券とAI型投資サービ

スの共同開発に取り組んで

いるほか、当社のAIエン

ジンを活用して優良見込客

の候補者を抽出するサービ

スを保険業界向けに提供し

て実施する予定。

通常であれば2～3年か

年に縮減した。投資額が前

期から約1・3億円増加す

ることから、20年3月期は

営業利益7900万円（前

期比59・2%減）と保守的

な数値を計画している。成

長戦略を加速しなかつた場

合の営業利益は前期並みの

2億円。収益はもともと新

規採用した人材が戦力化す

る下期に偏重する傾向があ

る。

主力となつた。キーウ

ェアの主要顧客であ

る社会インフラ企業

に当社のサブスクリ

プションサービスを

販売することを目的

に、キーウェアにA

I教育プログラムを

提供している。

このほか、日本マ

イクロソフトやNT

Tデータとの連携、経済産

業省関連団体への参画によ

り、キーウェアにA

I教育プログラムを

提供している。

このほか、日本マ

イクロソフトやNT

Tデータとの連携、経済産

業省関